

"Lo que no se denuncia, ņo está pasando" Úneta a la red de monitores de Radar Ciudad

Visita nuestra página y denuncia en tiempo real

https://radarciudad.info/main

## 60,4% de venezolanos evalúa de manera negativa el servicio de agua

Según informe presentado por el Observatorio Venezolano de Servicios Públicos (OVSP), el 60,4% de los venezolanos sigue evaluando de manera negativa el servicio de agua potable, coincidiendo con los reportes de Radar Ciudad mes tras mes, manteniéndose con un porcentaje mayormente negativo frente al resto de los servicios públicos.

Ante la pregunta sobre si el usuario almacena agua, casi la totalidad de consultados en Punto Fijo (98,0%) indicó que sí; seguida por Porlamar con 95,2%; Barquisimeto con 95% y Caracas con 94,8%. En Caracas 71,8% de los usuarios registraron además, color en el agua. Leer más



**GAS COMUNAL** 





## ¿QUÉ ESPERAN NUESTRAS AUTORIDADES EN ATENDER **NUESTROS REPORTES?**

Por la imagen que acompaña nuestro reporte podemos ver que aún no se atiende la baranda del elevado que sigue guindando en la Av. Roosevelt. En esta oportunidad los vecinos de Los Rosales reportan un alcantarillado de aguas servidas en acera a nivel del elevado.

El agua y el hedor se extiende por la calle, creando un ambiente insalubre para los vecinos del sector.





Alcalde, ¿qué pasa en Baruta?, el deterioro por la falta de mantenimiento Las imágenes hablan por sí solas, aceras rotas o desniveladas; alcantarillas sin tapas o rotas; paradas de autobuses destartaladas; mantenimiento de redomas y calles ausentes; parques descuidados y rotos, huecos en el asfalto.

Ni hablar de cuando llueve, el agua se empoza en muchos sitios, principalmente en los alcantarillados que están obstruidos por la basura.

Los espectáculos en la Concha Acústica son excelentes, pero al municipio le hace falta un cariñito, no lo descuide.



## SITUACIÓN DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS EN ABRIL 2023



En Abril la Plataforma de Radar Ciudad llegó a 59.155 reportes de situaciones con los Servicios Públicos.

Seguimos creciendo en nuestra plataforma, nuestra intención es la de convertirnos en una referencia que refleje las denuncias de las deficiencias en los Servicios Públicos. Actualmente, nuestra plataforma abarca Dtto. Capital, Miranda y Anzoátegui, aunque a través de nuestras Redes Sociales atendemos denuncias de cualquier ciudad del país.

Los días martes de 10 a 11 am tenemos las entrevistas a través del programa de Radar de los Barrios, transmitido por el canal de YouTube de RCR. Se realizan entrevistas a ciudadanos de las diferentes parroquias de la ciudad de Caracas y se colocan en nuestras Redes Sociales.

Vean en este enlace un resumen de lo reportado en la App Radar Ciudad en el mes de Abril 2023.

Este Boletín es un aporte de Radar Ciudad Caracas al Foro Cívico Venezuela









